



Proposición de valor

Dentro de nuestra sociedad, a todos los integrantes de nuestro grupo nos ha llamado la atención el número de parados, inmigrantes, personas sin techo o gente que tiene complicaciones económicas y viven de una mala manera en nuestra ciudad.

Por otra parte, otro asunto con el que hemos coincidido todos, es que, últimamente vemos nuestra propia ciudad, más sucia, con más envases, botellas, bolsas, suciedad y contaminación, lo cual deja una muy mala imagen de Valladolid y de su gente, y creemos que se puede mejorar si colaboramos todos.

Para ello hemos pensado en un proyecto que pueda ayudar a este segmento de la población más marginada y al mismo tiempo desarrollar una manera de reducir el número de envases y residuos en nuestra urbe.

Nuestra proposición de valor propone una mejora de la calidad de vida de personas más marginadas, con menos recursos. Esa ayuda consiste en la aportación de alimentos a cambio de entrega de residuos y basura.

Creemos que esta es la mejor forma de ayudar, desde el punto de vista que estaríamos eliminando sus problemas de tener que comprar comida, alimentos y productos necesarios que no pueden pagar o tienen dificultades y al mismo tiempo ayudando al medio ambiente y a que nuestras propias calles se vean más limpias.

Nuestro proyecto es novedoso en cuanto a que creemos que en nuestra sociedad no se piensa tanto en las personas sin techo, inmigrantes, personas marginadas... o al menos que no se les brinda las suficientes oportunidades, por lo que queremos ayudarlos y de la misma manera, ayudar al reciclaje de nuestra propia ciudad.

En cuanto a los factores destacables que ofrecemos a nuestros clientes, uno de ellos es la facilidad que damos a nuestros clientes. Es muy simple, consiste en aportar una cantidad de basura, recibir un ecoticket, con el que podrán meter en la máquina expendedora de al lado de la máquina de recogida de residuos y así recibir una pieza de comida.

Es realmente sencillo y eficaz y creemos que servirá de gran ayuda a nuestra población.

Otro factor que cabe destacar sería la seguridad e información que brindamos a nuestros clientes, pues nos hemos propuesto junto con la idea de este proyecto, intentar que llegue al mayor número de personas posible, para que puedan aprovechar esta oportunidad.

Por lo que intentaremos ayudar a toda persona con dudas que contacte con nuestras redes sociales, ir físicamente a los lugares de más tránsito de personas transeúntes e informarles



de este nuevo método de reciclaje que sin duda les viene bien para no preocuparse de que comer ese mismo día.